



## 🏠 Gebäude Bahnhofstraße 04

### Adresse

### Lage

Bahnhofstraße 4 | Ehemalige Hausnummer Liezen 2 mit der Bezeichnung Restaurationsgebäude, später Hotel Karow.

Gasthaus und Hotel Karow. Im Jahr 1941 kaufte die Familie Speckmoser für ihre Tochter Hilde Karow die kleine Bahnhofrestauration und am 11.1.1942 eröffnete Frau Karow das Restaurant. Lange war es Treffpunkt für viele Stammgäste, besonders im Krieg, da hier die Portionen auf Grund der elterlichen Landwirtschaft ein wenig größer waren. 1957 wurde zum ersten Mal umgebaut, der Wirtschaftsaufschwung brachte viele Vertreter, Zimmer wurden gebraucht. Prominente Gäste bis hinauf zum Bundeskanzler nächtigten hier. 1964 wurde wieder großzügig dazu gebaut, durch den Aufschwung der VÖEST kamen viele Gäste. Rotary- und Lionsclub hatten hier ihre Vereinslokale. Bälle, Ärzteabende und noch mehr, fast alles fand beim Karow statt. 1976 übergab Frau Karow das Haus an ihre Tochter Dagmar und im Jahr 2008 wurde das Haus geschlossen.

2022 wurde die Liegenschaft an die Landgenossenschaft Ennstal verkauft und danach vorübergehend an Baufirmen zur Unterbringung von Arbeitskräften vermietet.

---

Quelle: Margarete Aigner: "Aus der Geschichte Liezens", Band 2, Seite 61. Martha Pesec-Foltin in einem Beitrag für die Stadtnachrichten vom Juni 2021.

👤 Verfasser: Elisabeth Krammer, 13.12.2013; Karl Hödl, 01.12.2025

📅 Letzte Überarbeitung: 01.12.2025

*Angaben ohne Gewähr, Stand 13.12.2025 05:33:25*